



Comentario / Carlos Marín (Periodista)

“Me parece que los nervios alcanzan a un hombre, también con una gran experiencia, que me merece todo el respeto, que es Santiago Creel, a quien, sin embargo, como que no le viene bien, digamos, la espontaneidad, suele ser más bien solemne. Cuando le quiere poner jiribilla o chispa a sus intervenciones, pues cae casi en la histeria como ocurrió ayer al registrarse, con la parábola de las cintas que lleva en la muñeca, y también su conversación contigo, gritó, en la mañana casi lloró. Me parece que Xóchitl es una mujer con todo para competir y cuenta con un factor de una valía, es popular”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APCmoHrhd8aoUW0&id=75F18D3264FEE48F%215411&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>